

Le retour à la normale au centre de l'agenda du gouvernement cubain



La Havane, 27 juin, (RHC).- Le retour à la normale après le Covid-19, est au centre de l'agenda du gouvernement.

Cuba montre aujourd'hui un fort pourcentage de patients rétablis, 93,8%.

Le ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal, a précisé au cours de la réunion de vendredi pour le suivi des mesures de prévention et de contrôle de la pandémie, que 58 patients étaient considérés comme des cas actifs. Ce chiffre représente 2,5% des personnes testées positives au nouveau coronavirus dans notre pays.

Cependant, les autorités insistent sur la poursuite des protocoles pour la lutte contre le Covid-19. La stratégie cubaine comprend la recherche active, l'identification des contacts et des personnes présentant des symptômes respiratoires et leur isolement afin d'éviter la propagation de la maladie.

La réunion, présidée comme d'habitude par le Chef de l'État cubain, Miguel Díaz-Canel a analysé comment aborder les activités de loisirs de l'été dans les provinces qui évoluent dans la première phase

de déconfinement.

La rentrée scolaire prévue au mois de septembre et le défi de garder la distanciation physique dans les écoles, les lycées et les universités a également fait l'objet de débats.

Par ailleurs, Yanet Hernández, vice-gouverneur de La Havane, a fait état des efforts consentis dans la capitale pour réduire au minimum les risques de contagion.

Pour engager le processus de redressement, La Havane doit avant réduire au minimum le taux d'incidence, le nombre de cas positifs, le nombre de cas actifs dont la source d'infection soit connue et le nombre de foyers de transmission locale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/226924-le-retour-a-la-normale-au-centre-de-lagenda-du-gouvernement-cubain>



Radio Habana Cuba